

AGRESSION UNE DE PLUS



Depuis plusieurs semaines, l'un de nos pensionnaires ne cesse de faire parler de lui. Entre insultes, crachats, dépôts de plaintes et maintenant agression, le combo est complet.

Il est urgent de réagir !

Il paraît évident que sa gestion a sa part de responsabilité dans cette agression. Il serait peut-être temps d'écouter son personnel et de prendre en considération les remarques et observations avant que le pire n'arrive. Doit-on attendre que le pire se produise avant de réagir et réinstaurer de la discipline au sein de notre détention.

Ne laissons pas le bateau repartir à la dérive comme en début d'année.

Une énième agression !!!

Notre collègue s'est vu se faire pousser violemment le long des rambardes de sécurité pour lui avoir dit de patienter. **Mais où va-t-on ?**

L'agent s'en sortira avec des ecchymoses dans le dos ainsi que des griffures sur les bras.

Nous avons déjà alerté sur la gestion de notre détention qui à bien changé. Mais apparemment, nous ne sommes pas plus écoutés que ça.

Devons-nous passer à la vitesse supérieure ? Quand est-il de la crédibilité des agents ? Faut-il un blocage pour réagir ?

FO EST PRÊT !

N'oubliez pas que vous avez besoin de vos agents, et qu'ils répondent toujours présents.

Nous sommes peut-être sur des terres de guerre, mais nous ne sommes pas de la chair à canon !!

Le bureau local FO demande la sanction maximale pour cette agression.

Le bureau local FO demande le transfert immédiat à l'issue de son QD.

Le bureau local FO apporte tout son soutien au collègue agressé et sera présent pour l'aider dans ses démarches administratives.

Bureau Local FO Justice
Le : 28 10 2022

